

Coup porté au trafic de drogue dans l'État vénézuélien de Zulia



o

Caracas, 12 février (RHC) Les Forces armées nationales boliviennes (FANB) du Venezuela ont démantelé un camp de trafiquants installé dans l'État occidental de Zulia, a rapporté aujourd'hui le

surintendant national antidrogue Richard López.

"De la municipalité Jesús Maria Semprún, nous informons que l'opération militaire Février Rebelle 2022 a détruit un camp structuré pour la production de pâte à base de cocaïne avec huit mille 58 kilogrammes de drogues à la frontière avec la Colombie", a précisé le ministre sur son compte de réseau social Twitter.

Selon le fonctionnaire, l'opération menée par la FANB avec l'appui de la Surintendance nationale antidrogue (Sunad) a éliminé plus de 4,7 tonnes de pâte à base de coca et a éradiqué 31 hectares (0,31 kilomètres carrés) de plantations illégales.

"Un total d'environ 341 mille plants de coca, qui produisent 3 mille 348 kilogrammes de chlorhydrate de cocaïne", a indiqué Lopez sur la plate-forme de communication.

Le chef de la Sunad a expliqué que le camp avait été repéré à la suite d'une enquête préalable et d'une collecte d'informations, en plus de l'effet surprise de ce coup contre le trafic de drogue dans un endroit totalement complexe du côté vénézuélien et facilement accessible depuis la Colombie.

"La concrétisation de l'opération obéit aux politiques publiques anti-drogue en parfaite union civique-militaire-policière et au repérage scientifique, policier et géoréférencé du territoire national dans un déploiement permanent", a souligné le surintendant.

Il a ajouté que les unités déployées de la FANB et les organismes de sécurité étaient constamment en alerte pour démanteler les groupes dits Tancol (terroristes armés colombiens) et leurs opérations criminelles.

Selon les chiffres officiels, en 2021, les autorités vénézuéliennes ont saisi plus de 51 tonnes de drogues dans le cadre d'un total de cinq mille 334 opérations contre les activités de macrotrafic et de microtrafic de substances illicites sur le territoire national.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/285935-coup-porte-au-traffic-de-drogue-dans-letat-venezuelien-de-zulia>



Radio Habana Cuba